





RADIO ECOMUJERES ONLINE
Musicalizá tu oficina, casa, estudio, con la radio de EcoMujeres online, todos los días las 24 hs. Para escuchar buena música y consejos ambientales piolas, solamente tenés que ingresar en nuestra página web www.ecomujeres.com.ar. EcoMujeres sigue el verano en Radio Cultura FM 97.9 con Willy Kohan, todos los jueves de 19 a 20 hs.





# ¿YA CALCULASTE TU HUELLA DE CARBONO CON LA CALCULADORA DE ECOMUJERES?

Si todavía elegís el auto como medio de movilidad, manejando a 90 km/h en vez de 120 km/h, reducís tus emisiones en un 50%. Desde ya la bici y los pies, son 100% ecológicos.



¡Ecomujer! seguinos en 👔 www.facebook.com/ecomujeres y en twitter: 🔃 @eco\_mujeres.



## AÑO INTERNACIONAL DE LA AGRICULTURA FAMILIAR

La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) ha declarado 2014 como el Año Internacional de la Agricultura Familiar con el objetivo de aumentar la visibilidad de la agricultura familiar y la agricultura a pequeña escala y centrar la atención mundial sobre su papel en la lucha por la erradicación del hambre, la pobreza, la seguridad alimentaria y la nutrición.

La meta es reposicionar la agricultura familiar. Este sistema dieta equilibrada, protege la biodiversidad agrícola y

asegura el uso sostenible de los recursos.



Es una forma de clasificar la producción agrícola, forestal, pesquera, pastoril y acuícola gestionada y operada por una familia y que depende principalmente de la mano de obra familiar, incluyendo tanto a mujeres como a hombres. Tanto en países en desarrollo como en países en vías de desarrollo, la agricultura familiar es la forma predominante de agricultura en la producción de alimentos.



### AMANECER EN BEIJING

La situación en China por la polución es cada vez más complicada. Debido a los elevados valores de smog, con frecuencia se interrumpen las actividades normales,s e pide a los mayores adultos que no salgan de sus casas y que los chicos no concurran al colegio. Usan máscaras especiales para circular por la ciudad que les cubre la boca y la nariz. Los habitantes no pueden ver normalmente el sol como el resto del mundo. Por tal motivo decidieron proyectar por las pantallas gigantes en la que se suele ver publicidad de grandes marcas todos los días el amanecer

Alli, lo proyectan para que pueda ser visto por los ciudadanos. De esta forma miles de personas concurren por la mañana con sus máscaras a la calle para ver el sol a traves de pantallas. Es importante la toma de conciencia para que la contaminación no siga incrementandose como así también las enfermedades que trae como consecuencia este gran problema.

#### **ALEMANIA- BRASIL: CARNAVAL Y BUEN USO DE DESECHOS**

En poco tiempo, Colonia y Río tendrán más en común que sus vistosos carnavales. La ciudad alemana compartirá su experiencia con la urbe brasileña para que le saque provecho a los desechos, compartirá su know-how con la ciudad brasileña para que ésta le saque provecho a los desechos reciclables que millones de turistas dejarán en sus calles.

Alemania enviará a esa ciudad brasileña una unidad para el aprovechamiento de material putrefacto similar a la máquina de compostaje y contribuye de esta manera a que la hermandad entre ambas urbes florezca bajo el signo de la conciencia ecológica.



Diseño: Ana Clara Ojeda para estudioam

De Florencia Ruiz para ecomujeres